

Markant Kronshagen erstrahlt in neuem Glanz

Kronshagen, 16. Mai 2017

In den letzten Wochen ist der Markant-Markt in der Kopperpahler Allee in Kronshagen bei laufendem Betrieb modernisiert worden. Mit attraktiven Angeboten feiert der Markt ab Mittwoch den Abschluss der Arbeiten.

Mit vielen anpackenden Händen und ein paar ladenbaulichen Kniffen wurde in dem Markant-Markt ein neues Einkaufserlebnis geschaffen. Frische Farben an den Wänden vermitteln eine Wohlfühlatmosphäre. Die Beleuchtung wurde angepasst, um die Ware optimal auszuleuchten. Durch die Neuordnung der Regale ist für die Kunden eine bessere Übersicht im gesamten Markt entstanden. Die neuen Außensitzplätze der Bäckerei Steiskal laden bei gutem Wetter zum Verweilen ein.

Die Modernisierung des Markant-Marktes wurde nicht zuletzt durch die Möglichkeit einer Erweiterung realisierbar. Um rund 100 Quadratmeter auf ca. 660 qm ist die Verkaufsfläche vergrößert worden. Viele Kunden haben den Umbau interessiert verfolgt. Marktleiterin Regina Gosch und Umbauleiter Birger Nielsen haben dabei durchweg positives Feedback erhalten: „Die meisten unserer Kunden sind Stammkunden. Sie freuen sich, dass wir hier mal wieder frischen Wind reinbringen.“

Im Zuge des Umbaus wurde jedes Regal angefasst. Es wurde gerückt und sortiert. So wurden beispielsweise auch neue Schienen an den Regalen angebracht, in die nun größere Etiketten für die

Artikelauszeichnung gesteckt werden. Ein besonderes Highlight ist die neue Obst und Gemüseabteilung mit einem erweiterten Angebot an frischen Produkten für die schnelle Küche.

Als letzte große Maßnahme vor der Neueröffnung erhielt der Fleischtresen eine neue Optik. Die Bedientheke ist kaum wiederzuerkennen: An der schwarz gefliesten Rückwand hängen nun Bildschirme, die über besondere Angebote informieren. Fleischermeister Kay-Peter Holst freut sich, seinen Kunden die frischen Waren jetzt noch ansprechender präsentieren zu können: „Wir haben ein wunderbares Angebot – auch für den kleinen Haushalt und perfekt zur Grillzeit!“ Fachkundige Beratung gibt es gratis dazu. „Wir verstehen uns als verlässlicher Nahversorger und Treffpunkt. Service wird bei uns groß geschrieben“, ergänzt Regina Gosch.

Das Unternehmen

Die Firma Fritz Feldmann gehört zur Bartels-Langness-Unternehmensgruppe mit Sitz in Kiel und betreibt über 30 Markant-Supermärkte in Mecklenburg-Vorpommern, Schleswig-Holstein und Hamburg. Den Markant-Standort in Kronshagen gibt es seit 1988. Der Markt hat montags bis freitags von 8 bis 19 Uhr und samstags von 7.30 bis 18 Uhr geöffnet. Zehn Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sind dort beschäftigt.

Ansprechpartnerin

Solveig Hannemann
Tel.: 0431 1696-4059; E-Mail: presse@bela.de
Alte Weide 4 – 10, 24116 Kiel
www.markant-online.de